

# 2021年度 作品展アンケート結果

開催日時 10月1日（金） 回答者 31名

開催場所 健生保育園園庭

作品展に参加してお子様楽しんでる様子は見られましたか？該当する番号に○をつけてください。

- |          |             |             |
|----------|-------------|-------------|
| ① 楽しんでいた | ② どちらともいえない | ③ 楽しんでいなかった |
| 30名      | 1名          | 0名          |

今年度はコロナ禍の中での作品展となり、屋外での開催となりましたが観覧はどうでしたか？

- |          |             |          |
|----------|-------------|----------|
| ① 見やすかった | ② どちらともいえない | ③ 見にくかった |
| 31名      | 0名          | 0名       |

作品展についての感想や、お子様からお聞きした感想等を記入してください。

・説明や写真があり、どのように子ども達が制作したのかわかりやすかったです。素敵な作品展をありがとうございました。

・紙粘土で、『くらげを作るのが難しかったけど、楽しかった』と教えてくれました。船づくりは、『みんなで一緒に頑張って完成したよ！』と嬉しそうに話してくれました。子どもの成長を感じる素敵な作品展をありがとうございました！

・『すごいスピードで塗ったんだ！とても上手でしょ』と自慢げに言っていました。『ハンバーグのおこげをつけたんだ！』と頑張ったポイントを教えてくれました。

一緒に見ていないせいか、帰りに話を振ってもあまり興味なさそうな感じでした。写真を見せたら色々と話してくれました。

広くて人数も少なくゆったりと見れましたが、展示を入口に近いほうから見る順にもらったほうがわかりやすかったと思います。

・『楽しかった！』、『みんなと作れたことが嬉しかった。楽しかった』とのこと。

成長をととても感じました。日ごろからありがとうございます。

・作る過程で子どもが『楽しかった！』と言っていたので良かったと思います。子どもの成長が見られて嬉しかったです。

このようなイベントはありがたいのですが、月末月初は一般的に仕事が忙しいと思うので、時期の検討をお願い致します。

- ・時間内に間に合わず、片付け中に少し見せてもらいましたが、去年と比べて作品の出来も良くそれだけ成長したんだなと実感しました。
- ・大型バスの歌を唄ってくれて楽しんだようです。園庭に飾って合ってとても楽しかったです。
- ・『楽しかった！絵の具ができて良かった』（子どもより）写真で作っている様子もみれてよかったです。
- ・手形・足形をべったんするのが楽しかったそうです。切り貼りがとても上手にできるようになったと感じました。お友達と一緒に何かを作り上げる経験をこれからも沢山して欲しいです。
- ・一人で作る作品も楽しかったようですが、みんなと話し合い協力して船を作ったのが一番楽しかったようです。コロナ禍で行事が難しい中開催して頂き感謝しています。
- ・ついこの間まで色塗りも難しいと思っていましたが、上手にできており驚きました。本にも『上手にできたんだよ〜』と得意げに話をしてくれました。
- ・写真でしたが、楽しく作っている姿が伝わってきました。
- ・子供の成長が見れてよかったです。子どもも得意げで、自信が持てたようです。ありがとうございました。
- ・手で紙をちぎるのがどうしても上手くできず、登園を渋るようなこともありましたが、なんとか乗り越えてくれたようでよかったです。『楽しかった〜！』と言っていました。ありがとうございました。
- ・家でこのような作品を作るときは、途中で投げ出してしまうことが多く大変だったのではないのでしょうか？なんでリンゴをつくったの？と聞くと『好きだから』と言っていました。本人は、とても満足げに楽しそうに話してくれました。
- ・『〇〇が作った！』と自慢げに話してくれました。作品を作り上げたことが本人にとって自信になったように感じられました。とてもコアラが好きになったようです。開催して頂きありがとうございました。

・年齢別に作品が展示してありとても見やすかったです。『オレンジが好きだからオレンジの電車を作ったんだよ』と嬉しそうに話してくれました。

・頑張って作ったのだと思いました。良かったと思います。ペンギンのたまごも教えてくれました。絵も上手になっていて成長を感じました。ピンクのペンギンで可愛いなど、子どもが作るものは、発送というか、マイアイデアがあるなどと思いました。

・頑張って作っていました。良かったと思いました。ブドウの列車を作ったの？と言ったら、ニコニコで『うん！』と言って写真を見せてくれました。

・作品について色々説明をしてくれて楽しそうに話してくれました。

・魚が動くんだよ！と、とても楽しそうに話してくれ一つ一つ説明してくれていました。貼ったり、書いたり、塗ったり、色々なことができてとても嬉しかったようで、自分で作り上げたものを毎日見つめながら嬉しそうにしています。

・飾ってあった写真でも良くわかりましたが、とっても嬉しそうに作品を作っていることがわかり良かったです。日々の生活はわかりませんが、写真や作品を見てがんばっているんだなどわかりました。

・どうやって作品を作ったの、また何が楽しかった沢山教えてくれとても成長感じられました。また、5歳クラスのお兄ちゃんたちの作品を『すごいでしょ！』とほめていました。

・家庭では、中々体験させてあげられないことをしていただき良い刺激になったと思います。写真から楽しんでいる様子がうかがえました。ありがとうございました。

・普段見ることのない姿が見られてよかったです。年齢が上がるにつれてできることが増えていくと思うので、来年も楽しみにしています。作品展のテーマもとてもよかったです。ありがとうございました！！

・最近牛さんが好きだった理由がやっとわかりました。コロナ禍でもこういう発表があると有難いです。

・工作が大好きなので、「今日は何を作った」「誰と作った」等の話を制作過程でしてくれていました。個人の作品では、満足いくものも作れたようです。共同作品は、紙の切り貼りが楽しかったようです。お昼休み返上で、作品を組み立ててくださったようで、舵取りから、着工までご尽力いただきありがとうございました。